

Erfolgreiche SachsenClean 2010

Regionales Branchentreffen punktet mit Ausstellerrekord



Reges Interesse zeigten die Besucher an neuen Reinigungsgeräten.

Foto: Innung

Neueste Technik sowie Informationen zur Auftragsvergabe und zum Arbeitnehmerentsendegesetz standen im Mittelpunkt der diesjährigen SachsenClean. Organisiert durch die Gebäudereinigerinnung Chemnitz/Dresden konnte die Messe in diesem Jahr mit einem Ausstellerrekord punkten.

78 Unternehmen aus Deutschland, Österreich, der Schweiz, den Niederlanden, Belgien und Finnland präsentierten Neuentwicklungen im Bereich der Reinigungstechnik und der Reinigungsmittel.

Bei diesem in Deutschland einzigartigen regionalen Branchentreffen waren unter den Besuchern nicht nur Vertreter der in den Kammerbezirken Chemnitz

und Dresden eingetragenen Gebäudereinigungsunternehmen. Auch der Branche nahestehende Handwerksbetriebe, Dienstleister aus dem Bereich des Gebäudeservices sowie Vertreter der öffentlichen Auftraggeber aus ganz Sachsen und der angrenzenden Bundesländer wollten sich über die aktuelle Angebotspalette der Aussteller informieren und aus den Vorträgen des attraktiven Rahmenprogramms zahlreiche Informationen für das eigene Unternehmen mitnehmen. Der Praktische Leistungswettbewerb und die Gesellenfreisprechung machten die SachsenClean zu einem rundherum gelungenen Ereignis.

www.gebaeudereiniger-sachsen.de